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<質疑概要>  

発言： 鷲巻地域北部の買い物等の生活圏は黒埼・大野町方面が多く，区バスルートを大野仲町経由に

変更すれば，新潟交通のバスは白根国道と味方のバスが多くあり，区バス利用客も増えるのでは。 

回答： 28 年度までは大野仲町まで区バスは行っていましたが，１日に一人も乗ってもらえないバスを

運行していた状況から，29年度にルート変更をさせていただきました。 

皆さんの要望もあり，乗合タクシーを大野仲町まで行けるよう考えています。鷲巻地区全ての

バス停から大野仲町へ行けるように，これから関係者と協議に入りたいと思っています。また，

大通で行っている買物代行サービスをこの地域でも考えていただくことも近道かもしれません。

地域でどういうサービスが必要なのかを含めて検討いただければと思います。 

発言： そこからふるさと村まで行けると本当に助かると思うので，ぜひ協議して進めてもらいたい。 

回答： 今回検討しているのは，大野仲町まで行けばバスが多く出ていることから，そこへまず乗合タ

クシーで送ることと考えていますので，大野仲町まで行くことを最優先にさせていただきたい。 

 

発言： 外国人労働者の受け入れに伴い空き家を宿舎とした場合，自治会としての対応，交流・支援等

または留意点があれば教えてほしい。 

回答： どこの国の人が来るかによって対応が違ってくると思うので，もし皆さんの地域でお困りのこ

とがあれば，区役所にご相談いただければと思います。 

 

発言： 大鷲小学校の入口にセキュリティのための自動ロック機能と防犯カメラの設置をできないもの

か，教育委員会に要望してほしい。 

回答： 話があったことは伝えておきます。 

 

発言： 道路に亀裂が入って段差が生じ，車が通過する際の音がうるさい。何とかしてもらいたい。 

回答： 現地を確認し，対処します。 

令和元年度 

鷲巻地区コミュニティ懇談会 

◆開催日時：令和元年 7月 14日（日） 16：00～17：40 

◆開催場所：鷲巻地域生活センター 2F集会室 

区バスの利便性向上について 

小学校のセキュリティ対策について 

外国人労働者の受け入れに伴う空き家の使用について 

道路の亀裂による騒音について 


